

# *Gail Walker y Pastores por la Paz, un lazo de amor con Cuba*

---



Washington, 19 jul (RHC) Por primera vez desde que Pastores por la Paz comenzó a viajar a Cuba desde Estados Unidos, esa caravana se ve imposibilitada de trasladarse a la nación caribeña, debido a la pandemia de Covid-19 que golpea al mundo.

La directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria-Pastores por la Paz, Gail Walker, aseguró que tan pronto sea posible, volverán a la mayor de las Antillas.

Así lo expresó en su video mensaje a la plataforma Hot House Global de Chicago, con motivo del concierto de la víspera dedicado a Cuba y que tendrá este domingo su segunda jornada por medio de diferentes plataformas digitales.

Durante unos 30 años, Pastores por la Paz promueve un gesto de solidaridad y resistencia contra el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a la mayor de las Antillas, señaló.

La activista recordó el legado de su padre, el fallecido reverendo Lucius Walker, quien promovió el intercambio pueblo a pueblo para que los ciudadanos estadounidenses pudieran conocer la realidad de Cuba.

También se refirió al programa coordinado por Pastores por la Paz, de encontrar jóvenes candidatos en Estados Unidos interesados en las becas ofrecidas por la Escuela Latinoamericana de Medicina de La

Habana (ELAM).

Los graduados allí regresan luego a ejercer la profesión en las comunidades de la nación norteaña, explicó.

Ese regalo del principal dirigente de la Revolución cubana, Fidel Castro, ayudó a revolucionar la medicina 'en las entrañas del monstruo', expresó Walker.

La ELAM, recalcó, es otro ejemplo más del internacionalismo y la solidaridad de Cuba.

Mientras aumentan los casos de Covid-19 en Estados Unidos y todo el mundo, los profesionales de la salud cubanos se mantienen en la primera línea de combate prestando su ayuda donde se necesite en cualquier lugar del planeta, apuntó.

La solidaridad no está en cuarentena, dijo la activista afronorteamericana, por eso seguiremos junto a Cuba luchando contra el bloqueo.

Desde 1992, los miembros de Pastores por la Paz han logrado vencer las diferentes restricciones de viaje impuestas por Washington a lo largo de los años, y se mantienen comprometidos con la causa de poner fin al cerco norteamericano.

Además de llevar ayuda solidaria a Cuba, esas caravanas que surgieron bajo la guía del reverendo Lucius Walker, hacen frente al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228971-gail-walker-y-pastores-por-la-paz-un-lazo-de-amor-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**